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四日市南警察署協議会議事録 

令和５年度第１回四日市南警察署協議会

日　　時 令和５年８月９日（水）午後１時30分～午後３時 
場　　所 四日市南警察署５階多目的ホール

 １　警察署協議会委員　13名 
 　　上野山貴久委員、鵜飼佳晃委員、千田茂樹委員、 
 　　髙井俊夫委員、多湖芳一委員、中山円委員、野村昌嗣委員、
 　　フランシスカモニカ委員、堀素子委員、山中博之委員、 
 　　山本照子委員、山本知佳委員、山本浩之委員、 
出 席 者

 ２　警察署　12名 
　　 　　署長、副署長、事件指導官、会計課長、警務課長、 

　　留置管理課長、生活安全課長、地域課長、刑事第一課長、
　　刑事第二課長、交通第一課長、警備課長

傍聴者数 なし　

公開・非公開の別 公開　

議 事 概 要

１　委嘱状交付 
２　警察署長挨拶 
３　警察署幹部及び警察署協議会委員自己紹介 
４　会長、副会長の選出及び挨拶 
　　警察署協議会委員の互選により、会長に中山委員を選出した。 
　　会長が上野山委員、多湖委員を副会長に指名した。 
　　(１)　中山会長挨拶 
　　　「地域の皆様が安心して過ごせる町にするためにも、貴重な情報や
　　意見を交換し、有意義な時間になるようにしたいと思っている。」旨

 　　挨拶した。
　　(２)　上野山副会長挨拶 
　　　「皆様に御指導、御意見をいただき、この協議会で実のなるものを
　　一つずつ作っていければと思っている。」旨挨拶した。 
　　(３)　多湖副会長挨拶 
　　　「四日市南警察署には大変お世話になっている。今年一年間、協議
　　会委員としてよろしくお願いする。」旨挨拶した。 
５　管内情勢説明 
  　(１)　　犯罪情勢説明（生活安全課長） 
    ア　刑法犯認知状況 
　　イ　特殊詐欺発生状況 
　　ウ　人身安全関連事案対応状況 
　(２)　　特殊詐欺被害防止ＤＶＤ「どうなる？録音警告機」視聴 
 　(３)　　交通事故情勢説明（交通第一課長） 
　　ア　交通事故発生状況 
　　イ　自転車のヘルメット着用について 
　　ウ　四日市南警察署速度取締り指針 
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６　協議内容 
　　＜委員＞　スマートフォンを使いながら車を運転している人をよく見

 　　　　　　かける。
　　　　　　　赤信号で車が止まると運転手がスマートフォンを見るため、

 　　　　　　青信号に変わっても気付かず、前に進まないことがある。
　　　　　　　そこで提案として、交互通行の場所で用いられているよう
　　　　　　に信号が変わるまでの秒数表示機能を信号機に取り入れては

 　　　　　　どうか。
　　【交通第一課長】　参考とさせていただく。 
　　【署長】　他府県で例がないか確認させていただく。 
　　＜委員＞　横断歩道を渡ろうと運転手にハンドサインによる合図を送
　　　　　　っても、街路樹が死角になり運転手から横断者が見えない場

 　　　　　　合がある。
 　　　　　　　街路樹の剪定等、市とも連携して対応してほしい。

　　【交通第一課長】　四日市市と連携して対応したい。 
    ＜委員＞　笹川街道の歩道に飲食店ののぼり旗が出ているが、死角に

 　　　　　　なり危ない。
　　　　　　　歩行者や自転車、高齢者のシルバーカーの通行に影響があ

 　　　　　　るので、対応を検討してほしい。
　　【交通第一課長】　対応方法を検討させていただきたい。 
　　　　　　　なお、具体的な場所がわかっていれば教えていただきたい。 

 　　＜委員＞　電動キックボードの利用者は増えたか。
　　【交通第一課長】　法改正により、本年７月から、一定の条件を満た
　　　　　　し、16歳以上であれば運転免許証がなくても電動キックボー
　　　　　　ドに乗れるようになったが、まだそれほど普及していない。 
　　　　　　　今後、利用者が増加すると思われるので、指導取締りを強
　　　　　　化していきたい。 
　　＜委員＞　国道２３号で追い越し車線を走行し続けている車両を見か

 　　　　　　けるが、指導はしているのか。
　　【交通第一課長】　その都度指導をしている。 
７　署長謝辞

備　　考 なし　　　　　　　　　　　

        


